

Ultimo Gran Día—2019

La finalidad del Plan de Dios, y un esbozo de las eras de eternidad

Fred R. Coulter—Octubre 21, 2019

www.laVerdaddeDios.org

¡Saludos hermanos! ¡Bienvenidos al Último Gran Día! Que gran día que es este en el plan de Dios. ¡Nada como este! Es demasiado fantástico, maravilloso y bueno porque responde la pregunta: ¿Cómo Dios va a salvar a la mayoría de la humanidad?

Este día es tan importante y fantástico, y tan increíble para el mundo que Dios lo ha **ocultado muy cuidadosamente en ¡Su Palabra!** Usted debe tomar y poner las piezas juntas, paso a paso y tener la foto completa de lo que Dios está haciendo y lo que este día representa.

Siempre comenzamos con Levítico 23 porque es el único capítulo en toda la Biblia que tiene todos los Días Santos y las Fiestas de Dios, comenzando con el Sábado semanal, listados en orden cronológico de acuerdo al Calendario hebreo calculado.

Este día, el octavo día como es llamado en Levítico 23 es el día después de la Fiesta de Tabernáculos. La Fiesta de Tabernáculos, tan grande como es y representa cuanta gente será traída al Reino de Dios y salvada durante aquel tiempo. El Ultimo Gran Día palidece en insignificancia a todo el Milenio. Pero no puede encontrar eso enterrado aquí.

Levítico 23:34: “**Habla a los hijos de Israel, diciendo, ‘El quinceavo día de este séptimo mes será la Fiesta de Tabernáculos por siete días al SEÑOR.... [acabamos de terminarla ayer] ... En el primer día será una santa convocación. No harán ningún trabajo servil en el. Siete días ofrecerán una ofrenda... [hemos hecho esto] ...hecha por fuego al SEÑOR.... Y no harán ningún trabajo servil en el. Estas son las fiestas del SEÑOR las cuales proclamarán ser santas convocaciones...**” (vs 34-37).

Note cuan cuidadosamente Dios ha ocultado este Ultimo Gran Día, cuando lee esto parece ser insignificante.

Verso 36: “**Siete días ofrecerán una ofrenda hecha por fuego al SEÑOR. En el octavo día será una santa convocación para ustedes....**” ¡Él no explica nada en cuanto a lo que esto significa! Pero ha través del resto de la Biblia Él ha ocultado todos los hechos, y guardado mucho entendimiento de esto hasta el libro de Apocalipsis. Así, que ¡esté atento!

“**...Y ofrecerán una ofrenda hecha por fuego al SEÑOR. Es una asamblea solemne. Y no harán ningún trabajo servil en el**” (v 36). *Esto es hoy, el Ultimo Día, ¡el Día octavo!*

Verso 37: “**Estas son las fiestas del SEÑOR las cuales proclamarán...**” ¡No es opcional! No dice que lo haga si desea. Dice “**...proclamarán ser santas convocaciones... [porque Dios pone Su presentica en estos días] ...para ofrecer una ofrenda hecha por fuego al SEÑOR,...**”—etc.

Verso 38: “**Además de los Sábados del SEÑOR, y además de sus regalos, y además de todos sus votos, y además de todas sus ofrendas voluntarias las cuales dan al SEÑOR. También en el quinceavo día del séptimo mes, cuando hayan reunido el fruto de la tierra,**

guardarán una fiesta al SEÑOR siete días. En el primer día *será un Sábado anual*, y en el octavo día *será un Sábado anual*” (vs 38-39).

Luego esto habla de cómo construir cabinas, representando que los hijos de Israel salieron de Egipto y tuvieron cabinas como moradas temporales.

Hoy sabemos que habitar en la tierra es una morada temporal comparado con Dios. También sabemos por Deuteronomio 16 que debemos traer ofrendas en Panes sin Levadura, Pentecostés y en la Fiesta de Tabernáculos la cual incluye el *ultimo día, ¡el octavo día!* Debemos dar de acuerdo a las bendiciones que Dios nos ha dado, porque Dios ha bendecido a cada uno de nosotros.

Si ponemos a Dios primero en nuestras vidas, primero en nuestros pensamientos, primero en lo que hacemos, entonces Dios nos bendecirá y tendremos suficiente a través de la gracia de Dios para traer una ofrenda a Dios que Lo glorificará, una ofrenda que será una abundancia, como lo representa esta Fiesta.

(pausa para la ofrenda)

Entendamos que en el mismo comienzo de la creación de Dios, Él hizo conocidas ciertas cosas concernientes a la creación y la humanidad.

Génesis 1:26: “Y Dios dijo, “Hagamos al hombre a Nuestra imagen, según Nuestra semejanza;...” [***nada más de lo que Dios ha creado es como esto***] ...y tengan dominio sobre los peces del mar y sobre las aves del cielo y sobre el ganado y sobre toda la tierra y sobre toda cosa rastrera que se arrastra sobre la tierra.” Y Dios creó al hombre a Su *propia* imagen, a la imagen de Dios Él lo creó. Él los creó hombre y mujer” (vs 26-27).

¡Eso es lo que Dios hizo al comienzo! ¿Por qué lo hizo? *¡De modo que podemos llegar a ser perfectos como nuestro Padre en el cielo es perfecto (Mateo 5:48)!*

Hemos cubierto los Días Santos comenzando con la Pascua y aquellos quienes somos llamados debemos:

- estar en pacto con Dios a través de la Pascua
- recibir el Espíritu Santo
- crecer en gracia y conocimiento

Durante la semana de Panes sin Levadura, Cristo fue crucificado y resucitado de los muertos. ¡Esto es una clave, algo importante! La resurrección es de donde cuelga todo el plan de Dios. Como sabe, ***esto ¡no tiene nada que ver con almas yendo al cielo!***

Pero debemos llegar a ser perfectos como nuestro Padre en el cielo es perfecto. Esa es toda la base del Nuevo Pacto: arrepentirse, ser bautizado y recibir el Espíritu Santo. ***¡Dios lo ha hecho a usted a Su imagen por un propósito grande!***

Salmo 8—quiero que piense en este Salmo por un minuto. Quiero que piense en usted, su esposo o esposa, sus hijos, sus parientes—toda la gente que usted conoce. Recuerde, cada ser

humano es hecho a la imagen y semejanza de Dios, y le han sido dados atributos especiales que Él no ha dado al resto de Su creación.

Salmo 8:1: “¡Oh SEÑOR nuestro Señor, cuan excelente es Tu nombre en toda la tierra! ¡Has colocado Tu gloria sobre los cielos! De las bocas de los bebés y los que maman has ordenado fortaleza por causa de Tus adversarios, para detener a Tus enemigos y al vengador” (vs 1-2). ¡Algo asombroso! ¡Dios no necesita ejércitos inmensos!

Verso 3: “Cuando considero Tus cielos, el trabajo de Tus dedos, la luna y las estrellas las cuales has dispuesto, ¿Qué es el hombre que estás atento de él...” (vs 3-4).

Él lo está y tiene un plan para **todos** los seres humanos, no tan solo para algunos, como dijo un bautista, ‘Si no pertenecen a la iglesia bautista van a quemarse en el infierno ¡por siempre! **¡Mentira!**

“...y el hijo de hombre que cuidas de él? Porque lo has hecho un poco inferior a Dios...” (vs 4-5). *Piense en eso. ¡Este es un propósito grande!*

Sabemos, como lo hemos cubierto, para aquellos en la primera resurrección—como es representado por Pentecostés—**¡somos los primeros frutos de la cosecha de Dios, hechos a la imagen de Dios y transformados en la imagen espiritual de Cristo!**

Eso sabemos, pero ¿qué del resto de la gente en el mundo? ¿Qué les va a pasar? *Responderemos eso, así que ¡esté atento!*

“...y lo has coronado con gloria y honor” (v 5)—y le ha dado ¡toda la tierra!

Cubramos algo concerniente al hombre. Cuando Dios respiró en Adán el aliento de vida, Él también respiró en él el *espíritu de hombre*. Eso es lo que hace al hombre diferente del resto de la creación de Dios: **¡el espíritu del hombre!**

Esto era conocido, y entendían parte de eso. El espíritu del hombre es único para el hombre, diferente de todos los animales.

Job 32:8: “*Pero hay un espíritu en el hombre...*” ¿Cual es este espíritu? *El que da vida, porque Santiago dice:*

Santiago 2:26: “Porque como el cuerpo sin *el* espíritu está muerto, en la misma forma también, *la* fe sin obras está muerta.”

¿Qué es este espíritu de hombre? *¡Es una esencia de espíritu dado en la concepción!* Cuando la concepción tiene lugar, la evidencia del espíritu del hombre dado a la vida recién concebida y engendrada, es que hay una carga eléctrica de 480,000 voltios—BOOM—*casi como ¡una celebración!* Una nueva vida comenzando a ser formada a la imagen de Dios en el vientre de su madre. ***Piense en eso, y ¡piense en cómo Dios odia el aborto!***

Job 32:8: “*Pero hay un espíritu en el hombre y la inspiración del Altísimo les da entendimiento.*”

También, Dios puede conectar el espíritu del hombre con el Espíritu de Dios. Pero eso no puede pasar sino hasta que haya arrepentimiento y bautismo.

Job 33:4—Eliú dice: “El Espíritu de Dios me ha hecho, y el aliento del Altísimo me da vida.”

¿No es cierto, que desde su primera respiración hasta su última usted debe estar respirando? Pero el *espíritu del hombre* es lo importante que necesita entender, y por qué es importante.

¿Qué pasa con ese espíritu? *El Salmo 146 nos dice que cuando morimos nuestros pensamientos mueren y eso está en nuestro cerebro.*

Salmo 146:3: “No pongan su confianza en príncipes, ni en el hijo de hombre en quien no hay salvación.... [el único es Jesucristo Quien llegó a ser un hombre] ...Su aliento sale; él regresa a la tierra; en ese mismo día sus pensamientos mueren” (vs 3-4)—esto está en la mente, en el cuerpo del cadáver. ¡No hay pensamiento!

Es por eso que una de las futilidades es tratar de contactar a los muertos. Si parece que la gente contacta a los muertos, *eso equivale a espíritu engañadores de Satanás el diablo. ¡Eso no es de Dios!*

¿Qué le pasa al espíritu cuando usted muere? *Veremos algo muy interesante en Eclesiastés 12.* Aquellos que escribieron la Biblia, tenían entendimiento del *espíritu de hombre*. En algunos casos de los patriarcas, también del *Espíritu de Dios*.

Veamos lo que pasa cuando una persona muere. *Sus pensamientos en su cerebro ¡cesan!* El cuerpo está muerto. ¿Por qué? *Porque Santiago dice:*

Santiago 2:26: “**Porque como el cuerpo sin el espíritu está muerto, en la misma forma también, la fe sin obras está muerta.**”

Eclesiastés 12:7—hablando de la muerte: “Y el polvo regrese a la tierra como estaba,... [y esto concuerda con lo que Dios le dijo a Adán, ‘polvo eres y al polvo volverás] ...y el espíritu regrese a Dios Quien lo dio.”

Entonces, en el instante de engendramiento y concepción, un nuevo ser humano en su más pequeña forma comienza a desarrollarse. Este no puede desarrollarse y tener vida sin aquel espíritu de hombre dado por Dios. *Entonces, ¡en la concepción es cuando este es dado!* Este permanece con el individuo hasta la muerte, y luego este regresa.

Todo esto tiene demasiado que ver con el Ultimo Gran Día, porque el Ultimo Gran Día no podía ser cumplido **a menos que** hubiera espíritu de hombre, y **a menos que** este vuelva a Dios cuando la persona muere.

I Corintios 2:11: “Porque ¿quién entre los hombres entiende las cosas del hombre excepto por el espíritu del hombre el cual está en él?...” ¡El espíritu del hombre está conectado directamente al cerebro!

- este le da vida
- le da pensamiento
- lo hace a usted una persona individual

Hecho a la imagen de Dios, un poco menor que Dios para ¡Su gran propósito!

“...En la misma manera también, nadie entiende las cosas de Dios excepto *por el Espíritu de Dios*” (v 11). Entonces, el espíritu de Dios en el momento de la imposición de manos después del arrepentimiento y bautismo, le da la dimensión agregada del Espíritu de Dios, el engendramiento de Dios, para ser un futuro hijo o hija de Dios.

- sabemos de los primeros frutos
- sabemos sobre los patriarcas
- sabemos de la primera resurrección cuando regrese Cristo

Todo eso va a ser cumplido por el Espíritu de Dios, y ¡ese es el plan de Dios!

También vimos en el sermón *El síndrome de Job* (Día 7), que una de las cosas que es importante es que **¡ningún pensamiento puede ser retenido de Dios!**

Quiero hacer una pequeña demostración: Aquí hay una grabadora. ¿Cómo graba? ¡Hay un chip! Si comparamos la grabadora a un cuerpo humano: donde el chip va en la grabadora, ese es el cerebro humano, entonces veremos que este es como el *espíritu de hombre*. Va dentro del cerebro y con electricidad puede grabar. Graba todo lo que es hablado.

Con el video que está siendo hecho, está siendo grabado en un chip similar a este de la grabadora. Esto registra todo: sonido e imagen, color y acción. Puede comparar eso con *el espíritu del hombre*.

Por tanto, todo lo que hace es grabado en el espíritu de hombre. Cuando muere, eso va a Dios. Si es convertido y tiene el Espíritu de Dios, cuando muere, veamos algo concerniente a eso.

Hebreos 12 habla de aquellos quienes han sido perfeccionados, esto es aquellos que han sido bautizados, recibieron el Espíritu Santo, han crecido en gracia y conocimiento, han vencido y han sido perfeccionados de esa manera. Cuando muere, aquel espíritu vuelve a Dios.

Hebreos 12:22: “**Sino han venido al Monte Sión, y a la ciudad del Dios vivo, la Jerusalén celestial;...**” *Esta va a descender a la tierra para la Familia de Dios, aquellos en la ¡primera resurrección!*

“...y a una innumerable compañía de ángeles; a la reunión festiva gozosa; y a la iglesia de los primogénitos, registrada en el libro de vida en el cielo; y a Dios, el Juez de todos; y a los espíritus de los justos que han sido perfeccionados” (vs 22-23).

Entonces, cuando termine de grabar, tomo el chip y se lo doy a Bonnie quien lo edita. El video va a Randy quien lo edita. Se los enviamos por correo de modo que puede tener el mensaje en vivo que ha sido grabado y puede verlo.

El espíritu de hombres justos y rectos hechos perfectos son puestos en un lugar ceca al altar de Dios. ¿Cuánto espacio tiene? ¡Probablemente muy poco! Ahora, entendemos ese proceso.

- ¿Por qué tenemos el Ultimo Gran Día, y qué significa? ¡Averigüémoslo! Veamos algo que dijo Jesús.
- ¿Que provisión ha hecho Dios para todos aquellos a quienes Él no llamó? Deliberadamente ¡Él no los llamó!
- ¿Son sus vidas desperdiciadas?
- ¿Los rechazó Dios porque no los llamó?
- ¿Están ellos condenados a que su propósito en la vida está terminado porque han vivido y muerto?

Veamos lo que dijo Jesús sobre el Ultimo Gran Día:

Juan 7:37: “Ahora, en el último día, el gran día de la fiesta,... [Porque es llamado “...el gran día de la fiesta,...”] ...Jesús se paró y gritó, diciendo, “Si alguien tiene sed, venga a Mí y beba.”

¿Que si usted existió antes que viniera Jesús? Aquí dice ¡alguien! No dice alguien a partir de aquel tiempo. Dios deliberadamente no llamó a algunas personas. ¿Por qué diría Jesús “... “Si alguien tiene sed, venga a Mí y beba”?”

Verso 38: “Aquel que cree en Mí,...” ¿Que si vivió toda su vida y nunca supo que iba a haber siquiera un Jesús, mucho menos vivir en un tiempo cuando entendiera cuando Él vivió y vino como el Salvador, y viviera y muriera de modo que podría recibir salvación? ¿Qué va a hacer Dios sobre eso?

“...como la escritura ha dicho, de su vientre fluirán ríos de agua viva.” Pero esto Él lo habló concerniente al Espíritu, el cual aquellos que creían en Él pronto recibirían; porque el Espíritu Santo aun no era dado porque Jesús no estaba aún glorificado” (vs 38-39).
¿No crea eso un problema?

- Si Dios nos hizo a Su imagen, lo cual Él hizo
- Si Dios nos hizo un pocos menores que Dios, lo cual Él hizo
- Si Dios dio el espíritu de hombre a cada ser humano, lo cual Él hizo

¿Por qué Dios no los quiere convertidos? ¡Respondamos esa pregunta! Aquellos de nosotros quienes hemos sido convertidos, y Dios nos ha dado Su Espíritu y ha abierto nuestros ojos a la Verdad y entendimiento de lo que esto es, entonces podemos entender porque. Veremos que Dios *deliberadamente* no los llamó en aquel tiempo.

¿Significa que no tienen esperanza? Dios no nos lo dice aquí en Mateo 13, pero veamos lo que dijo Jesús:

Mateo 13:10: “Y Sus discípulos vinieron a Él y preguntaron, “¿Por qué les hablas en parábolas?” Y Él respondió y les dijo, “Porque ha sido dado a ustedes el saber los misterios del reino del cielo, pero esto no ha sido dado a ellos” (vs 10-11). Si no ha sido dado:

- ¿Qué va a ser Dios al respecto?
- ¿Son ellos rechazados por siempre?

Verso 12: “Porque cualquiera que tenga *entendimiento*, a él más será dado, y tendrá abundancia; pero cualquiera que no tenga *entendimiento*, incluso lo que tiene le será quitado.... [Hemos visto eso, ¿cierto? ¡Eso es cierto!] ...Por esta razón les hablo a ellos en parábolas, porque viendo, ellos no ven;...” (vs 12-13).

Les gusta escuchar y ver, *pero ¡no comprenden lo que ven ni entienden lo que oyen!* “...y oyendo, ellos no oyen; ni entienden” (v 13)—*porque solo el Espíritu de Dios da el entendimiento. ¡Sin el Espíritu de Dios no pueden entender!*

¿Es justo que Dios les haga eso? ¿Y a todos los millones de personas a través de la historia desde Adán y Eva hasta Cristo y luego hasta nuestros días? ¿Es en esto justo Dios?

Veremos que Dios va a ser *¡más que justo!* Vamos a ver que Dios va a ser graciable, amoroso, bondadoso, amable, ayudador y *¡Él no los ha olvidado!* Aunque ellos han vivido sus vidas y muerto cortados de Dios. También, *deliberadamente* a causa de que no quieren ver y no quieren oír, Jesús dijo esto:

Verso 15: “Porque el corazón de esta gente se ha engordado, y sus oídos son sordos para oír, y sus ojos han cerrado; no sea que ellos vean con sus ojos, y oigan con sus oídos, y entiendan con sus corazones, y sean convertidos, y Yo los sane.”

¡Esta es una declaración fantástica! Comparemos esto con Juan 3:16; nuevamente, Dios ha hecho algo a estas personas y los ha cortado.

- ¿Qué va a hacer Dios?
 - ¿Fueron sus vidas completamente en vano?
 - ¿Fueron sus vidas totalmente desperdiciadas?
 - ¿Por qué diríamos que Dios nos llamó a nosotros y no a ellos?
- ¡No sea que nos elevemos en vanidad, tenga cuidado no sea que caiga!*

Juan 3:16: “Porque Dios amó tanto al mundo,...”

- ¿Cómo puede decir que es amor **si** son cortados?
- ¿Cómo puede decir que es amor **si** Dios nunca les dio entendimiento?
- ¿Cómo puede decir que es amor **si** han vivido y muerto y no tuvieron conocimiento de salvación o de Jesucristo o de la Palabra de Dios?
- ¿Cómo puede decir que es amor **si** tuvieron cierto conocimiento, sus mentes fueron cegadas y nunca entendieron?

Aquí “mundo” es cosmos, *que significa ¡esta era o este tiempo!*

- ¿Amó Dios al mundo cuando Él lo creó y a través de la historia?
- ¿Amó Dios al mundo cuando Él destruyó a aquellos con el diluvio?
- ¿Amó Dios al mundo aunque los hombres han sido absolutamente horribles, satánicos y demoníacos unos con otros en:
 - ✓ guerra

- ✓ asesinatos
- ✓ plagas
- ✓ enfermedad
- ✓ muerte
- ✓ sufrimiento
- ✓ miseria
- ✓ ruina

¿Es eso amor? *No, todo eso es resultado de rechazar a Dios y ¡seguir a Satanás el diablo!* Pero aquí dice que Dios ama esta era.

“...**que dio Su único Hijo engendrado, para que todo...**” (v 16). No dice *cualquiera que Yo llame*. ‘Todo’ incluye a todos, significando cada ser humano. Como puede ser esto:

- ¿**si** son cegados y cortados?
- ¿**si** sus mentes son cerradas?
- ¿**si** viven y mueren?
- ¿Qué va a hacer Dios al respecto?

Esa es la gran pregunta que los filósofos no pueden responder, y sin embargo, **ellos rechazan la Biblia que les da la verdad para entender esto**. Piense en eso por un minuto, cuán grande es el plan de Dios que lo ocultó muy cuidadosamente en la Biblia y estos grandes hombres con sus grandes mentes, los teólogos y todos los gobernadores y las mejores mentes de la tecnología y demás...

Aquellos quienes son del pueblo de Dios entienden más de lo que aquellas grandes mentes han pensado. Veremos que Dios tiene un plan para resolver este problema.

“...**el que crea en Él no pueda perecer...**” (v 16). No dice *no pueda morir*. Pablo escribió que si Cristo no es resucitado entonces aquellos quienes están dormidos en Cristo... (I Corintios 15). Esto significa que murieron, pero durmiendo significa que están esperando la resurrección.

Aquellos quienes duermen en Cristo, si Cristo no es resucitado han perecido, es decir *no existen más*: ningún pensamiento, ni remanente, ni memorial, ¡nada!

“...**sino pueda tener vida eterna**” (v 16). *¡Eso es lo que Dios quiere!*

¿Cómo va Dios a cumplir esto? *Veamos, nuevamente, exactamente lo que dijo Jesús concierne a este mismo problema:*

Juan 12:35: “**Entonces Jesús les dijo, “Aun un poco de tiempo la luz está con ustedes. Caminen mientras tienen la luz, para que la oscuridad no los alcance. Porque aquel que camina en la oscuridad no sabe a dónde va.”**”

Esa es la forma que es en el mundo, y en el tiempo del fin la profecía en Isaías dice que ‘oscuridad ha cubierto la tierra y espesa oscuridad a la gente.’ ¡Ahí es donde estamos! Vea cuan pocos hay que entienden la Verdad, y vea la pereza y falta de entusiasmo y el síndrome de Salomón y el síndrome de Job que mucha gente dentro de la iglesia de Dios tiene hoy.

Verso 36: “Mientras tienen la luz, crean en la luz,... [Jesús es la Luz del mundo] ...para que puedan convertirse en los hijos de luz.” Jesús habló estas cosas y después se apartó de ellos y se estaba escondiendo. Aunque Él había hecho demasiados milagros en su presencia, no creyeron en Él,...” (vs 36-37).

A la gente le gustan los milagros, ven lo mágico—mientras los veían—teniendo lugar. Pero piense en esto:

- ¿Cuántos miles fueron sanados por Jesús durante Su ministerio?
- ¿Dónde estaban ellos cuando la iglesia comenzó en el templo en el 30 dC en Pentecostés?
- ¿Cuántos fueron bautizados? ¡3,000!

Para nosotros parece mucho, pero comparado a toda la predicación que hizo Jesús, y todos los milagros que ocurrieron mientras Él estuvo predicando, *¡eso es muy poco!*

Recuerde que en esta era son pocos los que son *¡llamados, escogidos y fieles!* Hay una razón para eso.

Verso 38: “Para que la palabra de Isaías el profeta pudiera ser cumplida quien dijo, “Señor, ¿quién ha creído nuestro reporte? ¿Y a quién ha sido revelado el brazo del Señor?” Por esta *misma* razón ellos no pudieron creer porque de nuevo Isaías dijo, “Él ha cegado sus ojos y endurecido sus corazones para que no vean con sus ojos ni entiendan con sus corazones, y sean convertidos, y Yo los sane”” (vs 38-40). *¡Cosa tremenda! ¡Dios los cegó!*

- ¿Por qué? *¡Porque no creían!*
- ¿Son condenados eternamente?
- ¿Están completamente cortados de Dios?
- ¿Qué les va a pasar?

Verso 42: “Pero aun así, muchos entre los gobernantes creyeron en Él; pero por causa de los fariseos ellos no lo confesaban, para que no fueran sacados de la sinagoga;” *¿No es eso muy malo?* Oh si, debo ser muy buen político por todos aquellos en mi grupo. No me atrevo a decir o creer algo que ellos no me digan.

Verso 43: “Porque amaban la gloria de hombres más que la gloria de Dios; entonces Jesús gritó y dijo, “Aquel que cree en Mí no cree en MÍ, sino en Aquel que Me envió” (vs 43-44). *Su creencia—si es convertido—se eleva a un nivel más alto; a ¡Dios el Padre!*

¿Qué dijo Jesús acerca de Dios el Padre? *Que ore directamente a Él, porque ¡Él lo ama!*

- piense en su llamado
- piense en su relación con Dios
- piense en cuanto Él lo ama
- piense en cuanto Cristo lo ama
- piense en cuán importante es esto

Pero todos estos, son como hoy, la gente juega a la iglesia, ellos estaban jugando sinagoga.

Verso 46: “Yo he venido como una luz al mundo para que todo el que cree en Mí no

pueda permanecer en oscuridad.”

- ¿Que si usted muere y aun esta en oscuridad?
- ¿Qué va a pasar?

¡Responderemos esa pregunta!

Verso 47: “Pero si cualquiera oye Mis palabras y no cree, Yo no lo juzgo; porque no vine a juzgar al mundo, sino a salvar al mundo.... [¿Qué lo va a juzgar? *¡Las mismas palabras que Jesús habló!*] ...Aquel que Me rechaza y no recibe Mis palabras tiene uno que lo juzga; la palabra la cual he hablado, esa lo juzgará en el último día” (vs 47-48). *Eso significa que ha cometido ¡el pecado imperdonable!*

Verso 49: “Porque no he hablado de Mi mismo; sino el Padre, Quien Me envió, Me ordenó Él mismo, lo que debería decir y lo que debería hablar. Y sé que Su mandamiento es vida eterna. Por tanto, cualquier cosa que hablo, hablo exactamente como el Padre Me ha dicho.” (vs 49-50).

Juan 5:24—hablando de la resurrección: “Verdaderamente, verdaderamente les digo, aquel que oye Mi palabra, y cree en Quien Me envió,... [el Padre] ...tiene vida eterna y no viene a juicio; porque ha pasado de muerte a vida.”

Aquel juicio es el juicio hacia vida eterna. Sí, la iglesia es juzgada ahora, diferentemente que el mundo. Pero a través de Jesucristo y el Padre, y cómo crecemos, cambiamos y vencemos. Todo eso es muy diferente que el mundo.

Verso 25: “Verdaderamente, verdaderamente les digo, *la hora viene*, y ahora es, cuando los muertos oirán la voz del Hijo de Dios; y aquellos que oigan vivirán. Porque incluso como el Padre tiene vida en Sí mismo, así también le ha dado al Hijo tener vida en Sí mismo; y también le ha dado autoridad para ejecutar juicio porque Él es *el Hijo de hombre*. No se asombren de esto, porque *la hora viene* en la cual todos los que estén en las tumbas oirán Su voz” (vs 25-28).

Piense en eso. *¡Todo el que Lo escuche desde la tumba saldrán!*

Verso 29: “Y saldrán: aquellos que han practicado *el bien* hacia una resurrección de vida, ... [note que Él no dijo vida eterna; no dijo resurrección a vida eterna] ...y aquellos que han practicado *el mal* hacia una resurrección de juicio”—*condenación para ser tirado al ¡lago de fuego!*

- ¿Cómo va a funcionar eso?
- ¿Qué va hacer Dios?

Adicione a este misterio aún más profundo, antes que vayamos a la respuesta.

Quiero que piense en el registro del Antiguo Testamento de los israelitas, y cuantas veces ellos pecaron, y cuantas veces esto fue porque estaban ciegos. Todos esos tiempos fueron porque no tenían el Espíritu de Dios.

Entonces, ¿qué le va a pasar a Israel? Veremos en Romanos 11 que Pablo hace algunas declaraciones profundas.

Romanos 11:25: “Porque no deseo que sean ignorantes de este misterio,... [un secreto de Dios] ...hermanos, para que no puedan ser sabios en sus propios envanecimientos: que un endurecimiento parcial *del corazón le* ha ocurrido a Israel hasta que la plenitud de los gentiles esté adentro; y entonces todo Israel será salvo...” (vs 25-26).

¿Cómo va a pasar esto cuando la mayoría de ellos vivieron y murieron y no tuvieron el conocimiento verdadero del plan de Dios?

Verso 32: “Porque Dios los ha entregado a todos a *la* incredulidad para que pudiera mostrar misericordia a todos.”

- ¿Cómo va a pasar esto? ¡*Todos ellos están muertos!*
- ¿Cómo va Él a mostrarles misericordia?
- ¿Cómo va Él a mostrarle misericordia a los gentiles?
- ¿Va Dios a rechazar casi que a toda la humanidad porque Él los dio a Satanás el diablo y a sus propias ideas y los dejó ser engañados?
- ¿Cómo va a funcionar esto?

(pase a la siguiente pista)

Resolvamos el misterio, dado que Dios revela la respuesta. Esto no fue definitivamente escrito sino hasta que Juan lo escribió en Apocalipsis 20.

Veamos a aquellos en la primera resurrección. Hay lugares diferentes en donde se habla de la primera resurrección, aquellos que son resucitados a vida al regreso de Cristo, y todo eso. Sabemos que Pablo escribió, ‘Cristo la primicia y aquellos que son de Él a Su regreso.’ Eso significa todos aquellos que estarán en la primera resurrección.

Apocalipsis 20:4: “Y vi tronos; y *a los que se sentaron sobre ellos, y juicio les fue dado; y vi las almas de aquellos que habían sido decapitados por el testimonio de Jesús, y por la Palabra de Dios, y aquellos que no adoraron a la bestia, o su imagen, y no recibieron la marca en sus frentes o en sus manos; y vivieron y reinaron con Cristo mil años.*”

Note esta declaración en paréntesis en el v 5. Podemos entender el v 4, y hay muchas Escrituras que nos ayudan a entender y comprender que esto tiene lugar en la primera resurrección. Pero note la declaración en paréntesis:

Verso 5: “(Pero el resto de los muertos no vivieron de nuevo hasta *que los mil años fueron completados.*)...” ¡Esta es una declaración tremenda!

Luego se refiere de regreso al v 4 cuando dice: “...*Esta es la primera resurrección*” (v 5).

Pare y piense acerca de esto por un minuto y combínelo todo. Si es la primera, esto nos dice que hay más de una. Si solo hubiera una resurrección, diría, ‘Esta es la resurrección.’ Pero dice, “...*Esta es la primera resurrección*”

Vaya y lea nuevamente la primera parte del v 5: “(Pero el resto de los muertos no vivieron de nuevo hasta *que* los mil años fueron completados.)...”

Si viven de nuevo, ¿qué es esto? *Es una resurrección, otra resurrección, y podemos llamarla la ¡segunda resurrección!* Esto dice “(Pero el resto de los muertos... [los buenos, los malos, etc.] ...no vivieron de nuevo hasta *que* los mil años fueron completados.)...”

Esto es algo tremendo cuando lo piensa; ¡el resto de los muertos! Esto incluye a todos aquellos muertos en guerras, accidentes, naufragios, toda clase de maldad y sacrificio humano, y todo el que no estuvo en la primera resurrección.

¿Qué dijo Jesús en Juan 5? ¡*Algunos para vida y algunos para condenación!* Condenación, como veremos, es el lago de fuego.

Verso 11: “Luego vi un gran trono blanco y a Aquel Quien estaba sentado sobre el, de Cuya cara la tierra y el cielo huyeron; y ningún lugar fue encontrado para ellos”—*estos son ¡el resto de los muertos!*

Verso 12: “Y vi a los muertos, pequeños y grandes, de pie delante de Dios; y los libros fueron abiertos;... [esto tiene que ser la Palabra de Dios de modo que pueden ser enseñados de la Palabra de Dios] ...y otro libro fue abierto, el cual es *el libro de vida...*”—*que significa que les será dada una oportunidad para recibir ¡vida eterna!*

“...Y los muertos fueron juzgados por las cosas escritas en los libros, de acuerdo a sus obras” (v 12).

Si vivieron su vida y murieron, entonces todo lo que hicieron hasta el punto de la muerte ahora puede ser puesto a un lado. Ahora van a ser juzgados por el estándar de la Palabra de Dios para vida eterna. ¿Quiénes son estos muertos? ¡*Son todos aquellos quienes no cometieron el pecado imperdonable!* Veamos como Jesús hace una distinción de esto en Mateo 12. Esto nos ayuda a entender.

Aquella frase, ‘El resto de los muertos no vivieron sino hasta que mil años fueron completados’ es la clave que desbloquea estas Escrituras que vamos a leer en Mateo 12, y como veremos después en el libro de Ezequiel. Es bastante interesante cuando pone todo esto junto. Es por eso que en entender estas cosas, es un poquito aquí, un poquito allí y dividimos correctamente la Palabra de Dios para llegar con la Verdad.

Mateo 12:30: “El que no está conmigo está contra Mí, y el que no recoge conmigo, dispersa. Por esto, Yo les digo, todo pecado y blasfemia será perdonada al hombre excepto la blasfemia contra el Espíritu Santo; esa no será perdonada al hombre” (vs 30-31).

¿Por qué? *Porque esto muestra que este es el Espíritu Santo de Dios el Padre. Y muestra que esas personas han rechazado el Espíritu de Dios, rechazado la Verdad y no se arrepintieron.*

Aquellos son los que nos serán encontrados escritos en el Libro de Vida y serán echados en el lago de fuego (Apocalipsis 20)

Verso 32: “Y quienquiera que hable una palabra contra el Hijo de hombre, le será

perdonado, pero quienquiera que hable contra el Espíritu Santo, no le será perdonado, ni en esta era ni en la era venidera.”

¿Entendió eso? *La era venidera es el tiempo ¡después del milenio!* Aquel periodo del juicio del Gran Trono blanco va a seguir el mismo patrón que vimos durante el milenio.

Aquellas personas serán resucitadas a vida. Tantos que difícilmente hay espacio para ellos. Tan solo piense lo que va a tener que pasar hacia el fin del milenio para preparar para esta segunda resurrección. Van a ser resucitados de los muertos, todos los que han muerto.

Aquellos con muertes prematuras, e incluso aquellos que han sido abortados. La razón es que en la concepción **todo lo que la persona es**, ya ha sido puesto en los genes y cromosomas. La única diferencia entre esto y un ser humano adulto es crecimiento.

¿Cree usted que Dios va darle a Satanás una victoria? *¡Claro que no!* Entonces, Dios es capaz de resucitarlos. ¿Cómo? *Creo que esto será como infantes de término completo.* ¿Habrá gente que los cuide? *¡Habrá mucha gente!* Porque aquellas pobres madres quienes abortaron sus hijos, tendrán sus hijos dados a ellas de modo que pueden cuidarlos.

Piense en deshacer el más grande pecado de todos. **¡Solo Dios puede hacerlo!** Es por eso que este es tan fantástico y tremendo día, y es llamado *¡El Último Gran Día!* ¡Y lo es!

“...no le será perdonado, ni en esta era ni en la era venidera” (v 32). Entonces, tiene a aquellos que son malvados quienes no se arrepentirán, y serán destinados al lago de fuego.

Verso 36: “Pero les digo, por cada palabra vacía que los hombres puedan hablar, serán hechos responsables en el día de juicio.” *La segunda resurrección es su ¡día de juicio!*

Piense en el arrepentimiento que va a tener lugar con todas estas personas. Reconocerán que ‘tenemos vida aquí. Vean a todos los hijos de Dios quienes son los que están aquí para ayudarnos, y vean a Cristo.’ Luego el conocimiento de Dios el Padre. Les enseñaremos y ayudaremos, y ellos vencerán.

- ¿Qué de todos aquellos que murieron en la explosión nuclear en Nagasaki e Hiroshima?
- ¿Qué de todos aquellos quienes estuvieron en guerras y sus cabezas fueron cortadas o sus cerebros disparados?
- ¿Qué de todos aquellos que fueron muertos en sacrificios?
- ¿Qué de todos aquellos que murieron en el diluvio?
- ¿Qué de todos aquellos que murieron en terremotos, diluvios y desastres?

¡El desastre que sea! Ellos serán resucitados a vida física. Veremos esto en un momento.

Luego algunos de los escribas querían una señal y Él no la dio. Jesús dijo:

Verso 40: “Porque así como Jonás estuvo en la barriga del gran pez tres días y tres noches, en la misma manera el Hijo de hombre estará en el corazón de la tierra tres días y tres noches. *Los hombres de Nínive se pararán... [resucitados] ...en el juicio con esta generación y la condenarán, porque ellos se arrepintieron a la proclamación de Jonás; y he aquí, uno más grande que Jonás está aquí. La reina del sur se levantará en el juicio con esta generación y la condenará,*

porque ella vino desde los confines de la tierra para escuchar la sabiduría de Salomón; y he aquí, uno más grande que Salomón *está aquí*” (vs 40-42).

Piense en este Juicio del Trono Blanco, cuan fantástico que va a ser. Veamos como todo Israel será salvado. ¡Una cosa fenomenal en verdad!

Usted no puede entender la cronología de Ezequiel 37 sin el libro de Apocalipsis, el cual nos dice cuando esto va a ser aplicado. También, necesita entender el principio, porque Jesús dijo que los hombres de Nínive—quienes eran gentiles—serán resucitados en el juicio con ellos.

Entonces, mientras leemos Ezequiel 37 sepa que esto va a pasar a toda la gente de todas las naciones a través del tiempo sin importar de cuando fueron.

Una vez son resucitados y son dados los libros para saber y entender cómo recibir vida eterna, entonces ellos serán capaces de entender sobre Jesús, serán capaces de arrepentirse, y serán capaces de ser bautizados y recibir el Espíritu Santo, vivir estos 100 años de modo que así mismo pueden entrar al Reino de Dios como seres espirituales,

Recuerde donde comenzamos: *En el principio...* Veamos cómo Dios va a resolver todos los problemas de muerte en el mundo, muerte de aquellos que no cometieron el pecado imperdonable. Aquellos que pecaron grandemente, muy grandemente, piense por un minuto. ¿Recuerda a Acab, el rey de Israel? *Fue llamado el ‘más malvado.’* Dios envió a Elías para decirle que iba a morir. ¿Que hizo Acab? *Se arrepintió, se vistió de cilicio y ‘caminó tiernamente.’* Entonces Dios le dijo a Elías, ‘Vuelve y mira a Mi siervo Acab y cómo se ha arrepentido.’

Piense en Manases y su gran pecado, y ¡se arrepintió! Piense lo que va a ser con toda la gente en sus vidas. Van a haber algunos con un gran número de pecados. Van a haber algunos con, lo que pudiera decir son pecados ordinarios en la vida, pero sin tener los mandamientos de Dios, ni el conocimiento de salvación. Como dijo Pablo, ‘Aquellos quienes hacen las cosas contenidas en la Ley son una ley hacia sí mismos.’ Entonces, habrá mucha gente así.

Los que creo que van a ser los más sorprendidos serán los protestantes. Ellos creen que están tan cerca de tener la salvación, y que van al cielo. Qué sorpresa va a ser para ellos cuando sean resucitados de los muertos, y sean seres físicos nuevamente.

Ezequiel 37:1: “La mano del SEÑOR fue sobre mí, y me trajo por el Espíritu del SEÑOR, y me colocó en medio de un valle, y este *estaba* lleno de huesos.... [un gran valle] ...Y me hizo caminar entre ellos todo el rededor....” (vs 1-2). Ezequiel baja y camina allí y ve todo eso, todos esos huesos—huesos de piernas, calaveras y todo eso.

“...Y he aquí, *muchísimos estaban* en el valle abierto. Y he aquí, *estaban* muy secos....” (v 2). ¡*Habían estado muertos por mucho, mucho tiempo!*

Puede ver esto en algunas excavaciones que hacen en varios lugares del mundo. Encuentran calaveras, huesos completos de piernas, esqueletos completos y demás.

Verso 3: “Y me dijo, “Hijo de hombre, ¿Pueden vivir estos huesos?”...” Ezequiel está mirando todos esos huesos, y Dios dice, ‘Hey Ezequiel, ¿crees que ellos pueden vivir?’

“...Y yo respondí, “Oh SEÑOR Dios, Tú sabes.”... [En otras palabras, ‘No me preguntes, no puedo decirlo Señor.’] ... Otra vez me dijo, “Profetiza a estos huesos, y diles, ‘Oh huesos secos, oigan la Palabra del SEÑOR. Así dice el SEÑOR Dios a estos huesos, “He aquí, Yo haré que aliento entre en ustedes y vivirán” (vs 3-5).

Esta es la resurrección a una segunda vida física. Esto no tiene nada que ver con vida eterna, aun. Pero Apocalipsis 20 nos muestra que sus nombres serán escritos en el Libro de Vida si hacen el resto de lo que muestra el Nuevo Testamento: se arrepienten, son bautizados y crecen en gracia y conocimiento. Tendrán toda oportunidad para hacer esto. Estaremos allí para hacerlo.

Verso 6: “Y pondré nervios sobre ustedes y traeré carne sobre ustedes, y los cubriré con piel, y pondré aliento en ustedes, y vivirán y sabrán que Yo soy el SEÑOR.” ’ ”

- ¿Qué era lo que los hijos de Israel no sabían, aunque eran el pueblo de Dios? ¡Muy pocos conocían al Señor!
- ¿Por qué? Porque se dejaron llevar por el Baalismo!

Verso 7: “Entonces profeticé como me fue ordenado. Y mientras profetizaba, hubo un ruido. Y he aquí, ¡un temblor! Y los huesos se juntaron, un hueso a su hueso.” Podemos tener esto en las películas hoy, todas las partes uniéndose.

Verso 8: “Y mientras miraba, he aquí los tendones y la carne vino sobre ellos,... [esto fue asombroso] ...y la piel los cubrió encima. Pero no *había* aliento en ellos.” Entonces, aquí está todo un valle lleno de cadáveres rejuvenecidos.

Verso 9: “Y me dijo, “Profetiza al viento, profetiza, hijo de hombre, y di al viento, ‘Así dice el SEÑOR Dios, “Venga de los cuatro vientos, Oh aliento, y respire sobre estos muertos para que ellos vivan.” ’ ” Imagine la expresión en la cara de Ezequiel.

Verso 10: “Así que profeticé como me ordenó, y el aliento entró en ellos, y vivieron y se pararon sobre sus pies, un ejército extremadamente grande.” ¿Suena como Apocalipsis 20? ¡Sí, en verdad!

Verso 11: “Y me dijo, ‘Hijo de hombre, estos huesos son toda la casa de Israel. ...’ Pare y piense en esto. Pablo escribió que todo Israel sería salvo. Aunque esto estaba disponible para Pablo, él ni siquiera lo mencionó. Pero de cierta forma él sabía que esto iba a pasar. Pero él no sabía nada de la segunda resurrección.

“...He aquí, ellos dicen, ‘Nuestros huesos *están* secos y nuestra esperanza está perdida; nosotros mismos estamos completamente cortados’” (v 11). ¿Por qué? ¡A causa de sus pecados!

- ¿No los cegó Dios?
- ¿No dijo Dios que Él no quería que entendieran en el tiempo de Cristo?
- ¡Sí!

Vaya atrás a los siglos antes de eso, todo el camino atrás, ellos no tuvieron oportunidad de salvación. Ellos pensaban, ‘Hey, ¡la fiesta es arriba!’

Verso 12: “Por tanto profetiza y diles, ‘Así dice el SEÑOR Dios, “He aquí, Oh Mi pueblo, ^[#1] Yo abriré sus tumbas y haré ^[#2] que salgan de sus tumbas y los traeré a la tierra de Israel.” *¡Esto significa que vivieron una vez, murieron y fueron enterrados!*

Verso 13: “Y sabrán que Yo soy el SEÑOR... [lo cual no sabían en su primera vida] ... cuando ^[#3] haya abierto sus tumbas, Oh Mi pueblo, y los haya ^[#4] sacado de sus tumbas.... [aquí esta cómo van a ser salvados, cómo van a ser convertidos]: ... Y pondré Mi Espíritu en ustedes, y vivirán,...” (vs 13-14).

Vivirán 100 años y tendrán una oportunidad para salvación. Qué tiempo tan fantástico que será. Todo mal será deshecho, anulado. Dice de Satanás que ‘Cristo vino a anular las obras de Satanás.’ *Esto es hacer como si nunca ocurrieron.* ¡Sólo Dios puede hacer eso! Necesita pensar y comprender eso.

“...y los colocaré en su propia tierra. Y sabrán que Yo el SEÑOR lo he hablado y lo he hecho,” dice el SEÑOR’ ”” (v 14). *¡Esto es algo fantástico en verdad!*

Esto responde cómo, no solo Israel sino todas las naciones serán salvas. Recuerde que antes que el resto de los muertos sean resucitados, Satanás es removido y echado en el lago de fuego con todos los demonios. Todos aquellos en la segunda resurrección ya habrán vivido una vida bajo Satanás el diablo, entonces serán capaces de vivir como la gente durante el milenio. No tuvieron que resistir a Satanás el diablo. Él estará en el lago de fuego en tormento. Luego su juicio final con los demonios va a ser en la más oscura oscuridad por siempre.

No es asombroso lo que Dios ha hecho, *la obra más grande va a ser en el día ¡menos considerado!* Ni siquiera es llamado el Último Gran Día sino hasta Juan 7, pero es llamado el ‘octavo día’ y ocho es el número de un *nuevo comienzo*. Entonces, este es un nuevo comienzo para salvación para todos aquellos quienes se arrepentirán y se bauticen, y crezcan y venzan durante los 100 años.

Luego aquellos quienes no, aquellos quienes han cometido el pecado imperdonable serán resucitados para unirse a aquellos que durante el juicio del Gran Trono Blanco rechazaron la salvación. Todos ellos serán echados en el lago de fuego, y perecerán. ¡Será como si nunca existieron! Dios no puede tener un reino eterno que está constantemente peleando y en guerra, porque no puede trabajar y producir.

¡La grandeza de Dios aun esta por ser hecha a partir de este tiempo y en adelante con todos aquellos entrando al Reino de Dios!

Apocalipsis 20:14: “Y *la muerte y la tumba* fueron echadas en el lago de fuego. Esta es la segunda muerte. Y si cualquiera no fue encontrado escrito en el libro de vida, él fue echado en el lago de fuego” (vs 14-15)—*¡y quemados!*

Satanás removido y todos los seres espirituales ahora en el Reino de Dios. Esta tierra va a ser literalmente cubierta con todo esta gente en la tierra como seres espirituales.

Recuerde, los primogénitos van a estar en una categoría especial. Seremos los que estaremos en la Nueva Jerusalén. Todo el resto que son salvos después de eso, vivirán en las naciones espirituales en la tierra.

- ¿Cuál será el trabajo para eso?
- ¿Cómo va a ser cumplido?

Bueno, esto es algo que Dios nos dirá cuando seamos seres espirituales. ¡Con eso todo es nuevo!

Apocalipsis 21:1: “Entonces vi un cielo nuevo y una tierra nueva; porque el primer cielo y la primera tierra estaban desaparecidas, y no había más mar.”

¿Cómo pasó eso? ¡El lago de fuego en el cual el mal fue echado comienza a consumir toda la tierra! Tan poderoso y tan caliente—eso no nos afecta como seres espirituales—y va a evaporar los océanos, no más mar.

Verso 2: “Y yo, Juan, vi la santa ciudad, la Nueva Jerusalén, bajando de Dios desde el cielo, preparada como una novia adornada para su esposo. Y escuché una gran voz desde el cielo decir, “He aquí, el tabernáculo de Dios es con los hombres;...” Este es el máximo significado de la Fiesta de Tabernáculos] ...y Él vivirá con ellos, y ellos serán Su pueblo; y Dios mismo estará con ellos y será su Dios.... [luego el tiempo que todo ser humano anhela]: ...Y Dios borraré toda lágrima de sus ojos; y no habrá más muerte, ... [¿No es asombroso?] ...o pena, o llanto, ni habrá más dolor, porque las cosas anteriores han desaparecido” (vs 2-4)—¡se fueron!

Verso 5: “Y Quien se sienta sobre el trono dijo, “He aquí, Yo hago todas las cosas nuevas.” Entonces Él me dijo, “Escribe porque estas palabras son verdaderas y fieles.”” Van a pasar hermanos. Estamos leyendo el plan de Dios que muy pocos comprenden y entienden.

- ¡Este es fiel!
- ¡Este es verdadero!
- ¡Va a pasar!

Verso 6: “Y me dijo, “Está hecho. Yo soy Alfa y Omega, el Principio y el Fin. Al sediento, Yo le daré gratuitamente de la fuente del agua de vida.” Esto es entendimiento espiritual continuo, mejora en vivir y lo que sea que signifique.

Verso 7: “Aquel que venza heredará todas las cosas;...” Esto significa la vastedad del universo. Tiene que ser un ser espiritual para viajar en el universo. No puede ser carne y sangre. ¿Cómo va a ser esto? Va a ser un nuevo cielo y una nueva tierra, entonces ¿cómo va a funcionar esto? ¡La única forma en que podemos averiguarlo es estando allí!

“...y Yo seré su Dios, y él será Mi hijo. Pero el cobarde, e incrédulo, y abominable, y asesinos, y fornicarios, y hechiceros, e idólatras, y todos los mentirosos, tendrán su parte en el lago que quema con fuego y azufre; el cual es la segunda muerte” (vs 7-8)—que significa que tienen que vivir ¡dos veces en la carne! Aquellos son los que perecerán, ningún recuerdo de ellos a través de toda la eternidad.

Verso 9: “Y uno de los siete ángeles que tenían los siete frascos llenos de las últimas siete plagas vino y me habló, diciendo, “Ven aquí, y te mostraré la novia, la esposa del Cordero.”” Esto no está mostrando literalmente la novia, sino donde la novia estará, la ¡Nueva Jerusalén!

Verso 10: “Y me llevó en el Espíritu a una montaña grande y alta, y me mostró la gran

ciudad, *la santa Jerusalén*, descendiendo del cielo de Dios, teniendo la gloria de Dios. Y su resplandor *era como una piedra muy preciosa, como cristal claro como piedra de jaspé*” (vs 10-11).

Mientras leemos esto sobre la Nueva Jerusalén, recuerde lo que Jesús le dijo a Sus discípulos: *Crean en Dios, ¡crean también en Mí! Voy a preparar un lugar para ustedes, y si preparo un lugar para ustedes, volveré nuevamente para recibirlos para Mí, de modo que donde Yo estoy, ¡ustedes también puedan estar!* Esto es la Nueva Jerusalén.

Verso 12: “*Y la ciudad también tenía un muro grande y alto, con doce puertas, y en las puertas doce ángeles; e inscrito en las puertas estaban los nombres de las doce tribus de los hijos de Israel. En el oriente habían tres puertas; en el norte habían tres puertas; en el sur habían tres puertas; en el occidente habían tres puertas. Y el muro de la ciudad tenía doce fundamentos, y escritos en ellos estaban los nombres de los doce apóstoles del Cordero*” (vs 12-14).

¡Esto va a ser algo fantástico en verdad! Piense en la posibilidad de vivir allí en la Nueva Jerusalén como la iglesia de los primogénitos, las primicias, por siempre a través de la eternidad.

Entonces, si hay alguna dificultad o algún problema que este teniendo ahora, prepare su mente en el resultado final. Eso lo disminuirá a una proporción que puede manejar el problema fácilmente, porque su mente está en la meta completa como un ser espiritual en el Reino de Dios.

Verso 16: “*Y la ciudad descansa en recuadro, porque su longitud es tan larga como su ancho. Y él midió la ciudad con la vara, doce mil estadios;... [creo que es 2400 Kms] ...el largo y el ancho y el alto de ella son iguales.*”

Luego Juan midió los muros, los fundamentos, todas las piedras y toda la belleza que hay allí. Esto va a ser tremendo:

- estaremos con Dios
- veremos a Dios como Él es
- Él es nuestro Padre
- Jesucristo está a Su mano derecha

¡Piense en eso! Es por eso que ***fuimos hechos un poco ¡más bajos que Dios!*** Por el propósito del plan de Dios para tener una familia grande y perfecta de seres espirituales que lo aman a Él y a Jesucristo, y se aman unos a otros y todo lo que Dios los ha cuidado y amado. Todos trabajando juntos para el gran plan que Dios tenga. Si esto es grande, piense cuan maravilloso va a ser cuando todos seamos seres espirituales y podamos entender exactamente lo que Dios está haciendo.

Verso 22: “*Y no vi templo en ella; porque el Señor Dios Todopoderoso y el Cordero son el templo de ella. Y la ciudad no tiene necesidad del sol, o de la luna,...* [el sol y la luna están aún allí pero no se necesitan] *...que deberían brillar en ella; porque la gloria de Dios la ilumina, y la luz de ella es el Cordero*” (vs 22-23). *¡Magnífico!* ¿Cuánta gloria de Dios vamos a ser capaces de ver en aquel tiempo?

Verso 24: “*Y las naciones que son salvas...* [todas a través del milenio y durante el periodo de 100 años en el juicio del Gran Trono Blanco] *...caminarán en su luz; y los reyes de la*

tierra traerán su gloria y honor a ella.” ¿Qué significa eso? ¡No lo sé! Pero para que lo averigüemos ¡debemos estar allí!

Verso 25: “Y sus puertas nunca serán cerradas de día, porque no habrá noche allí. Y ellos traerán la gloria y el honor de las naciones a ella. Y nada que profane entrará nunca en ella,... [no habrá nada que profane en ningún lugar] ...ni *cualquiera* que practique *una* abominación o *conciba* una mentira; sino *únicamente* aquellos que están escritos en el libro de vida del Cordero” (vs 25-27). ¡Algo maravilloso y fantástico!

Apocalipsis 22 es **la piedra angular de todo el plan de Dios**. Apocalipsis 22:1: “Después me mostró un río puro de agua de vida, claro como cristal, fluyendo del trono de Dios y del Cordero.”

¡Magnífico! Aquí está el Trono de Dios y el Cordero y está fluyendo desde abajo el *Río de Vida*! ¿Cómo funciona eso para nosotros como seres espirituales? No lo sabemos. Pero esto también significa que vamos a estar aprendiendo continuamente.

Verso 2: “Y en medio de *la* calle, y de este lado y ese lado del río, estaba *el* árbol de vida, produciendo doce *clases de* frutos, cada mes rindiendo su fruto; y las hojas del árbol *son para la* sanidad... [o mantenimiento] ...de las naciones. Y no habrá más maldición; y el trono de Dios y del Cordero estará en ella; y Sus siervos le servirán, y ellos verán Su cara; y Su nombre *estará* en sus frentes. Y no habrá noche allí; porque ellos no tienen necesidad de una lámpara o *de la* luz del sol, porque el Señor Dios los ilumina; y ellos reinarán en las eras de eternidad” (vs 2-5). ¡**Esto es tremendo! ¡Vida eterna por las eras de la eternidad!**

Verso 6: “Y me dijo, “Estas palabras *son* fieles y verdaderas;... [van a pasar, como Dios lo ha dicho] ...y *el* Señor Dios de los santos profetas envió Su ángel para mostrar *a* Sus siervos las cosas que deben pasar prontamente.” *Prontamente en el tiempo de Dios, ¡no en el nuestro!* El nuestro es un poco diferente porque somos seres humanos.

Verso 7: ““He aquí, Yo vengo prontamente...” *Va a ser rápidamente para todos aquellos en la tumba*, sin importar cuando murieron, porque el siguiente momento de su entendimiento va a ser que verán a Cristo. ¡Él está allí!

“...Bendito es aquel que guarda las palabras de la profecía de este libro”” (v 7). Vaya y lea Apocalipsis 1, ‘Benditos son aquellos quienes leen y aquellos quienes escuchar las palabras de la profecía de este libro.’ Y aquí está la terminación de esto, Apocalipsis 22:

Verso 8: “Ahora, yo, Juan, *fue* aquel que vio y oyó estas cosas. Y cuando oí y vi, caí para adorar delante de los pies del ángel que *estaba* mostrándome esas cosas. Pero él me dijo, “Mira ¡no *hagas esto!* Porque yo soy un consiervo tuyo, y de tus hermanos los profetas, y de aquellos que guardan las palabras de este libro. Adora *a* Dios”” (vs 8-9).

Tan solo piense en la clase de adoración que tendremos hacia Dios en aquel tiempo. Nuestro amor hacia Dios y el amor de Dios hacia nosotros, y viviendo en perfección espiritual absoluta ¡por siempre! Mantenga este foco en su mente porque todas las dificultades en esta vida deben ser contadas ¡como nada! En la resurrección será como si nunca existieron.

Verso 10: “Y él me dijo, “No selles las palabras de la profecía de este libro porque el

tiempo está cerca. Aquel que es injusto sea injusto todavía; y aquel que es inmundo sea inmundo todavía; y aquel que es justo sea justo todavía; y aquel que es santo sea santo todavía. Y he aquí, Yo vengo prontamente; y Mi recompensa está Conmigo, para hacer a cada uno de acuerdo a como será su obra” (vs 10-12).

Regresando a la tierra, necesitamos continuar creciendo y venciendo todo el tiempo.

Verso 13: “Yo soy Alfa y Omega, *el Principio y el Fin*, el Primero y el Último. Benditos *son* aquellos que guardan Sus mandamientos, para poder tener el derecho a *comer del árbol de vida*, y poder entrar por las puertas a la ciudad” (vs 13-14).

Entonces, todos aquellos quienes no guardan los mandamientos de Dios, pero piensan que van a alcanzar:

Verso 15: “Pero *excluidos son los perros, y hechiceros, y fornicarios, y asesinos, e idólatras, y todo aquel que ame e idee una mentira. Yo, Jesús,...* [aquí estamos hermanos, el saludo final antes del fin de la Fiesta y el Ultimo Gran Día] ...envío Mi ángel para testificar estas cosas a ustedes en las iglesias. Yo soy la raíz y el descendiente de David, la estrella brillante de la mañana.” (vs 15-16).

Verso 17: “Y el Espíritu y la novia dicen, “Ven.” Y aquel que oiga diga, “Ven.” Y aquel que tenga sed venga; y aquel que desee participe del agua de vida gratuitamente. Porque Yo conjuntamente testifico a todo el que oiga las palabras de la profecía de este libro,... [este es el sello de toda la Biblia]: ...*que si cualquiera añade a estas cosas, Dios le añadirá las plagas que están escritas en este libro. Y si cualquiera quita de las palabras del libro de esta profecía, Dios quitará su parte del libro de la vida, y de la santa ciudad, y de las cosas que están escritas en este libro. Quien testifica estas cosas dice, “Sin duda, Yo vengo prontamente.” Amén. Aun así, ven, Señor Jesús. La gracia de nuestro Señor Jesucristo sea con todos ustedes. Amén*” (vs 17-21).

Este hermanos, es el significado del Ultimo Gran Día y un esbozo que Dios nos da de toda la eternidad por venir, como los hijos e hijas espirituales de Dios!

Escrituras referenciadas:

- 1) Levítico 23:24-39
- 2) Génesis 1:26-27
- 3) Salmo 8:1-5
- 4) Job 32:8
- 5) Santiago 2:26
- 6) Job 32:8
- 7) Job 33:4
- 8) Salmo 146:3-4
- 9) Santiago 2:26
- 10) Eclesiastés 12:7
- 11) I Corintios 2:11
- 12) Hebreos 12:22-23
- 13) Juan 7:37-39
- 14) Mateo 13:10-13, 15

- 15) Juan 3:16
- 16) Juan 12:35-40, 42-50
- 17) Juan 5:24-29
- 18) Romanos 11:25-26, 32
- 19) Apocalipsis 20:4-5, 11-12
- 20) Mateo 12:30-32, 36, 40-42
- 21) Ezequiel 37:1-14
- 22) Apocalipsis 20:14-15
- 23) Apocalipsis 21:1-14, 16, 22-27
- 24) Apocalipsis 22:1-21

Escrituras referenciadas, no citadas:

- Deuteronomio 16
- Mateo 5:48
- I Corintios 15
- Apocalipsis 1

Copyright 2019—All rights reserved. Except for brief excerpts for review purposes, no part of this publication may be reproduced or used in any form or by any means without the written permission of the copyright owner. This includes electronic and mechanical photocopying or recording, as well as the use of information storage and retrieval systems.